
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1325 回 通常例会報告 

 

開会ゴング    会 長 Ｌ藤田宜良 

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズクラブの歌 斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介         幹 事 Ｌ伊藤宏幸 

会長挨拶                       会 長 Ｌ藤田宜良   

会長提案                       会 長 Ｌ藤田宜良   

結成 55 周年記念会財務報告  記念会実行委員長 Ｌ土本俊行 

 

食 事 懇 談 

メンバースピーチ                      Ｌ大野満知子   

    『さぁ始めましょう！正しい歯ミガキ お口の健口』 

 

6 月慶祝行事                         Ｌ伊藤宏幸 

1 日Ｌ寺林 均    7 日Ｌ山村 均    13 日Ｌ葛西栄二  

 15 日Ｌ大山照子  17 日Ｌ渡邉波男    25 日Ｌ武藤正尚  

 28 日Ｌ遠藤昌克 

 

TT 登場                       T  T L 安原勝文 

幹事報告                      幹 事 L 伊藤宏幸 

会計報告    会 計 Ｌ後藤 正 

出席報告         出席委員会 

次回例会のご案内 （年次会合・ホテルパーク） 

また会う日まで 

閉会ゴング   会 長 Ｌ藤田 宜良 

奉仕の世界は熱い情熱と固い絆から 

蘇れ日本！！永久に繋ごう 絆と奉仕 

1. 友情と理解を深めクラブの絆を図ろう 

2. 効率的なクラブ運営と、奉仕活動に参加しよう 

3. 結成 55 周年記念会を成功させよう 

 早いもので、あとこのように話せるのは、2 回と言うことで、ちょっと

寂しいような気がします。実は先月の 31 日に市内 8ＬＣの新旧会長

幹事会が御座いました。現会長幹事の顔と次期の会長幹事の顔の

雰囲気の違いを感じました。自分も１年前はずいぶんと緊張してい

た事を思い出されました。あと 1 回ですけど、精一杯例会を努めさ

せて頂きますので、宜しくお願い致します。 

会長  L. 藤田 宜良

2013 年 6 月 6 日 12:15～  岐阜会館

司会 ：Ｌ長屋宜明



 

 

【会長提案】                                                        会長  L 藤田 宜良 

 第二回準備理事会承認事項 

 １、準備財務大会委員会より 

     334-Ｂ地区 第一リジョン申し送り事項  第 61 回年次大会支援金について 

       大垣大会までに 8,000 円（2 年）  半期 2,000 円 年 4,000 円  

    334-Ｂ地区年次大会決議事項 第 99 回国際大会支援金について                        

       福岡大会までに 5,000 円（2.5 年で）半期 1,000 円  年 2,000 円 両方で半期 3,000 円 年 6,000 円 

     以上、徴収します。 

 ２、準備会則委員会より  

    クラブ内委員会の名称変更について 

     現在 視聴力保護盲人言語障害者福祉・保健・糖尿病教育委員会→ 保健・献血・臓器提供推進委員会 

    家族会員の年会費  25 年度は 4,000 円 新規入会金 25＄です。 

 

○結成 55 周年記念会財務報告                                 記念会実行委員長  Ｌ土本 俊行           

記念会決算書について  

  結成５５周年記念会におきましては、会員の皆様のご協力により無事成功裏に行うことができました。ありがとうございました。         

 

         監査報告  監査の結果相違ないことを認めます        会計監査委員   Ｌ若井秀一   Ｌ田邉尚美 

 

 

 

 

 

◎メンバースピーチ                                                Ｌ大野満知子 

   『さぁ始めましょう！正しい歯ミガキ お口の健口』 

 お口の健康は全身に深い関係があります。お口の中の細菌が如何に体に影響するかとい

うことを表しております。皆さんよく御存知のようにお口の中にはたくさんのばい菌が潜んで

いるわけですが、その中でも特に歯周病菌、これが糖尿病と非常に深い関係を持っておりま

す。 

 今まで考え方は、糖尿病を治せば、歯周病も治るという一方的な考えでしたが、近年これ

はお互いにリンクしていると解ってきました。 

 事実、ＮＨＫの報道番組で他の条件を一切変えないで、ある糖尿病の患者様が歯周病の

治療を受けられ、血液等を内科の先生が診られて驚いてらっしゃったという番組がありました。私がそれを観て、とても考え深く感じたことを覚えて

おります。うちの患者様の中にも歯周病がなかなか治らなくて、内科の先生に全部診てもらいまして糖尿病が発見されまして糖尿病と歯周病と相互

で治療して頂いた患者様が何名か居られます。 

 今年のゴールデンウィークに日経新聞に載った記事で、中高年男性の盲点でして、歯軋り・噛み込み等は笑いの対象でしかなかったのものの実 

際の怖さを感じております。特に噛み込みですね。歯軋りは隣の方が気づかれますが、噛み込みは気づかれません。ご自身でも気づきにくいもの

 ■６月度 誕生日お祝い 

   1 日 Ｌ寺林 均   7 日 Ｌ山村 均   13 日 Ｌ葛西 栄二 15 日 Ｌ大山 照子 17 日 Ｌ渡邉 波男  25 日 Ｌ武藤 正尚 

28 日 Ｌ遠藤 昌克 



ですから、是非、歯医者で相談される事をお勧め致します。 

 大切な歯を失う原因の多くが単に虫歯・歯周病だけではなく、過剰な力での噛み込みもあ

ることを知って頂きたいと思います。奥歯の被せ物がよく 

取れる方、歯医者が悪い等、人任せに言ってられるかどうか、ご自身の噛み込みの力を酌

むして、噛み合わせ関しては非常に難しいですので、よく噛み合わせに詳しい先生に尋ね

られて治療される事をお勧め致します。 

  

 

先生の指導のもと、歯の磨き方を教えてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ Ｌ杉山真澄 

 先月、オランダ・ベルギー・ルクセンブルクへ行ってきました。130  

 年振りの寒波に会い観光どころの騒ぎでは有りませんでした。 

 パスポートを机にしまう時、過去のパスポートが出てきましたので

何回旅行へ行ったか数えましたら 99 回になりました。これは苦労

したはずだと苦笑いしました。7 月の世界大会は丁度 100 回にな

りますので、必ず良い事が有ると思っています。 ・・・30,000 円 

◎ Ｌ堀田基和 

 今年 1 月に店に入った強盗が 5 月 24 日千葉県で逮捕されました。

皆様には大変御心配お掛けしました。        ･･･3,000 円 

◎ Ｌ加藤憲 

 愛する娘は生まれて節目の 2 ヶ月を過ぎました。スクスク元気に

育ってくれて家族の元気のもとです。あんまり可愛いので、目に

入れたら痛かったです。                 ･･･5,000 円 

◎ Ｌ大島恵子 

 お休みがちですいません。お詫びにドネーションさせて頂きま

す。                              ･･･5,000 円 

◎ Ｌ長谷部紀之 

  娘と息子がルームシェアをして下宿してくれ家計を助けてくれた 

 ことと、娘が全国国立大学空手道選手権で優勝いたしました。 

 心の喜びと実利に感謝して               ・・・5,000 円   

◎ Ｌ細野文壱 

  この度、杉山真澄ライオンに まつなみ健康増進クリニックを誘

われ、そこで病が見つかり松波総合病院にお世話になることになり

ました。 

ＴＴ Ｌ安原勝文

◎ L 松波英一名誉顧問 

40 年モナークシェブロンを受賞しました。         ･･･10,000 円 

◎ Ｌ高間敏宏、Ｌ田中正巨、Ｌ高橋弥喜、Ｌ後藤正 

  4 月 2 日の結成 55 周年記念例会において国際協会よりモナークシェ

ブロン 20 年の表彰を受ける事が出来ました。皆様と一緒に活動出来

た結果だと思い、大変感謝しております。岐阜南ライオンズクラブの

今後の活躍と発展を願っております。          ・・・20,000 円 

◎ Ｌ福村善光 

  東京と名古屋におりました愚息 2 名様が、老齢のオヤジを心配して

か、スネをかじるためか相前後して岐阜に戻ってきました。 

                                   ・・・20,000 円 

サラリーマン川柳 

 2013 人気投票№１ 

いい夫婦今じゃどうでも「いい夫婦 

 

 本日はまことに多くのドネーション 

をいただきました。 

 １年間私なりに一生懸命務めさせ 

ていただきましたが、皆様に絶大な 

ご協力をいただきノルマを達成でき 

ました。厚く御礼申し上げます。 

 ありがとうございました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

 

                                               

                                                

                                                      

                                                

                                                                                              

                                                

                                                

                                                

                                                

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              次回例会のご案内  6 月 20 日 （木） 17：30 ～ ホテルパーク 

   正会員 79 名      出席 72 名 

   出席率 91.1％     前回の補正 100％     

   ファイン ＆ ドネーション  251,.246 円 

会計 L. 後藤 正

【委員会・その他のお知らせ】 

１．6 月 6 日 13：40～ 国際大会ＪＴＢ参加者打ち合わせ 岐阜会館 

２．6 月 6 日 18：30～ 準備ライオンズクエスト委員会 割烹今西 

３．6 月 9 日 11：00～ 複合年次大会 長良川国際会議場 

４．6 月 11 日 10：00～ 羽島ＬＣ親善ゴルフ ぎふ美濃ゴルフ倶楽部

【エコキャップ運動】 

 現在までの累計 2,121,697 個 

 ワクチン＝2,575.7 人分 CO2=16,227.1ｋｇ 

 今期の累計    1,039,301 個 

 ワクチン＝1,222.7 人分 CO2=7,703.1kg（5/13 受付） 

【献血協力者】 

 累計 92,086 名 （4 月末付） 

【ライオンズレート】 

 6 月 ・・・ 1ＵＳドル＝ 102 円 

６． 5 月 21 日 18：30 より ＰＲ委員会がかたらいで行われまし

た。 

７． 5 月 23 日 18：00 より 第二回準備理事会が岐阜会館で行わ

れました。 

８. 5 月 24 日 13：00 より 次期三役セミナーが伊勢文化会館で行

われました。 

９. 5 月 27 日 18：30 より 環境委員会がル・シノワかわでで行わ

れました。 

１０. 5 月 28 日 18：30 より 結成 55 周年記念会正副委員長会議

がかわらやで行われました。 

１１. 5 月 30 日 16：00 より 第 5 回リジョン会議が十八楼で行わ

れました。 

１２. 5 月 31 日 17：00 より 市内 8ＬＣ新旧会長幹事会が岐阜グ

ランドホテルで行われました。 

１３. 6 月 4 日 18：30 より 第一回準備環境委員会がサウンドイン

コアで行われました。

 入院中 松波英一名誉顧問 松波英寿ライオンにいろいろ声を

掛けてもらい本当に心強く感じました。有難う御座いました。退院

の許可がおりましたが、家族の反対で退院の日が大安の日になり

3 日間余分に入院してしまいました。有難う御座いました。 

                                 ・・・10,000 円 

◎ Ｌ村橋宗男 

  伊自良で 4 月 25 日（土）に蕎麦会を 8 名でしました。酒・楽しい

会話抹茶で、3時間楽しませていただきました。そして、過分な心遣

いを頂戴しありがとうございます。            ・・・5,000 円 

◎ 国際プログラム委員会より 

 先日、今年度の委員会反省会を会長、幹事、第二副会長Ｌ松波

英寿、ＹＣＥ生ホストファミリーＬ中村で行いました。無事、総てのア

クティビティーが終了できました事を皆様に感謝いたします。 

                                 ・・・10,000 円 

◎ Ｌ洞田肇 

 今月末日までに句集をつくるつもりです。 

                                  …10,000 円 

◎ Ｌ千賀英治 

 5 月 22 日の窃盗事件では皆様に大変ご心配をおかけ致しまし

た。幸い怪我もなく関係各社のご協力を得て、翌日から営業させて

頂いております。皆様の励ましに感謝申し上げます。  

                                 ・・・10,000 円 

◎ Ｌ松波忠正 

  孫が今年公益社団法人中部日本書道会、中日新聞社主催の

第 63 回中日書初め展で理事長賞を受賞しました。 

                                 ・・・10,000 円 

 ◎ 教育市民委員会 聴導犬協会              ・・・6,848 円 

幹事 L 伊藤 宏幸

１． 5 月 16 日 13：30 より 準備国際プログラム委員会が岐阜

会館で行われました。 

２． 5 月 17 日 17：00 より 第 4 回ガバナー諮問委員会がかわ

らやで行われました。 

３． 5 月 19 日 9：00 より 献血活動がマーサ 21 で行われまし

た。 

４． 5 月 19 日 9：30 より 第 59 回地区年次大会が可児市文

化センターで行われ、名誉顧問Ｌ松波英一、ＺＣＬ福村善

光、会長Ｌ藤田宜良ほか 19 名が出席しました。 

５． 5 月 20 日 18：00 より 第一回準備正副委員長会議が岐

阜会館で行われました。 

出席委員 Ｌ山村 均 



 

 


